
Марафон милосердия

Многие думают: «Могут ли изменить 
мир дети? Что вообще в их силах ?» А и 
действительно, что в наших силах? Мы 
же не имеем ни работы, ни заработка, 
ни влиятельной должности, ни знатного 
имени, но, как известно, дети – самые 
большие мечтатели! И мы мечтаем 
изменить мир...

На прошлой неделе в Новоайдарской 
школе-гимназии собралась группа 
единомышленников, которая связана 
одной целью. Мы 
хотим помочь нашему 
сверстнику, другу 
и просто хорошему 
человеку Антону Заике 
из 9-Б. Дело в том, что 
он серьезно болен и 
нуждается в лечениеи 
за границей. Я думаю 
много рассказывать 
не нужно, ведь 
многие и так знают 
Антона – позитивного 
и творческого человека, который 
замечательно рисует. Он уже перенёс 
несколько сложных операций, но, к 
сожалению, этого оказалось недостаточно. 
Мы хотим помочь Антону и собрать 
средства на его лечение за границей.

Инициативная группа волонтёров уже 
начала работу. Мы поставили в нескольких 
магазинах коробки для пожертвований. 
Откликнулись и организации райцентра, 
и пенсионеры, и школьники – все 
неравнодушные люди Новоайдара.

В наших планах организовать 
благотворительные концерты в 
организациях и предприятиях, проводить 

в родной школе школьные ярмарки.
Инициативу поддержали все школы 

района, и мы этому очень рады! 
Волонтеры школы-гимназии уже 
встретились и обсудили проект с Натальей 
Николаевной Чучиной, директором 
районного  благотворительного фонда 
“Благовест“. Ей понравился наш план 
действий, а главное – наше желание и 
целеустремлённость!  

Хотелось, что бы этим проектом 
загорелись не только 
мы! Ведь в мире так 
не хватает доброты! 
В наших силах 
сделать так, чтобы 
мир стал  добрее и 
отзывчивее! Просто, 
нужно помогать друг-
другу, ведь мы одна 
большая семья. 

И если мы сможем 
помочь, хотя бы 
одному человеку 

- это уже будет результат! Каждый из 
волонтеров будет пытаться сделать все, 
что бы команда работала продуктивней, 
чтобы мы смогли помочь Антону. 

Мы верим в отзывчивость и доброту 
людей! И у нас обязательно  все 
получиться!!

Так все же, могут ли изменить мир 
дети?? Да, могут!!! Главное верить в 
то, что ты делаешь, верить в успех и 
прилагать все усилия для исполнения 
мечты!! И тогда мир непременно 
изменится в лучшую сторону! Просто 
нужно действовать!

                                Оксана Мартынова

–«Добро начинается с малого»–

Ініціативна група благодійного гурту 
«Благовіст» розпочала збір коштів для дітей, 
які потребують лікування. Минулого тижня 
волонтери «Благовіста» з нашої гімназії 
завітали до кредитної спілки "Довіра". Ми 
зустрілись з  керівником цієї  установи Тетяною 
Миколаївною Нікітенко.  Тетяна Миколаївна 
дала високу оцінку діяльності волонтерів і 
особливо підкреслила  те, що благодійність  
дуже потрібна нашому суспільству. Вона 
сказала : 

– Чудово, що ви займаєтесь благодійною 
справою. Ми завжди повинні допомагати тим, 
хто цього потребує : дітям, хворим, людям 
похилого віку.  

 З задоволенням вона внесла кошти, які 
зібрали працівники кредитної спілки для 
наших товаришів Антона Заїки та Сергія 
Букаєва.

Ми були приємно здивовані тим, що нас так 
тепло зустріли, бо  зрозуміли, що благодійні  
справи завжди знаходять  відгук у серцях 
кожної гарної людини. І чим більше буде таких 
гарних людей, тим краще буде наш світ і  наше 
майбутнє. 

На фото: Т.М. Нікітенко з волонтерами: 
Вікою Ісаєвою, Оленою Козловою, Дарією 
Галушко, Оксаною Мартиновою.

Елена Красильникова

«Довіра» допомагає

сего несколько дней  как начала 
работу волонтерская группа 
областного благотворительного 

Фонда  поддержки  региональных  
инициатив «Благовест» при  Новоайдарской 
школе-гимназии. За это время мы 
несколько раз собирались для того, чтобы 
определить цели и задачи, а также для 
того, чтобы наметить конкретный план 
работы на ближайшее будушее.

В гимназии уже начат сбор средств. 
Благотворительные взносы поступили от 
учащихся 1-Б, 2-А, 2-В, 3-А, 3-Б, 3-В, 4-А, 
5-А, 6-А, 8-А, 8-В,   9-А и 10-А классов. 

В благотворительный Фонд поступают 
средства от учителей школы,  от  
работников технического персонала. Сбор 
средств в гимназии продолжается.

Волонтеры  побывали у пенсионеров, 
которые откликнулись на наше обращение 
и изъявили желание помочь больным 
детям.

О своей готовности внести 
благотворительный взнос заявили 
сотрудники КС «Довіра», Новоайдарского 
Сбербанка, Новоайдарской районной 
больницы и других предприятий и 
организаций района. Первый взнос  уже 
поступил от  работников КС «Довіра».

На сегодняшний день в фонд поддержки 
больных детей собрано боле 2,5 тысяч 
гривень.

Дарья Галушко, 
волонтер.

ГИМНАЗИЯ СПЕШИТ 
НА ПОМОЩЬ

В

В Новоайдарском районе  начался 
месячник милосердия «Свет 
далекой звезды». С предложением 
о его проведении выступили мы, 
волонтеры Луганского областного 
Фонда поддержки региональных 
и н и ц и а т и в « Б л а г о в е с т » . 
Обращение, которое мы 
подготовили в районную газету 
«Вестник Новоайдарщины», 
вызвало немалый резонанс в 
районе. О готовности помочь 
больным детям заявили  
коллективы всех школ района, 
многие трудовые коллективы.

 Но самый первый звонок 
волонтерам   последовал от 
ветерана Великой Отечественной 
войны, ветерана педагогического 
труда Нины Георгиевны 
Барсуковой, которая предложила 
нам заглянуть  к ней в гости.  
Мы с девчонками пришли и не 
пожалели, ведь встретились с 
очень интересным человеком, 
которому, несмотря на преклонные 
годы, близка боль ближнего, боль 
товарища. Нина Георгиевна от 
себя и от своих друзей пожила в 
нашу копилку первые деньги.

– Вы делаете очень важное и 
нужное дело,– сказала она на 
прощание. – Фонд «Благовест» 
возглавляет очень мудрый человек, 
В.Н.Тихонов, который пытается 
пробудить в вас не потребительское 
чувство к жизни, а желание 
самому попытаться изменить мир. 

Виктора Николаевича Тихонова 
я знаю давно, и всегда уважала в 
нем самостоятельность, желание 
помочь тем, кто стремится к 
заветной цели. Постарайтесь 

быть похожими на этого человека 
и тогда успех в вашей жизни 
обеспечен. 

Екатерина Воронкина,
член инициативной группы

волонтеров “Благовеста“.

ПЕРВЫМИ  НАС  ПОДДЕРЖАЛИ  ПЕНСИОНЕРЫ

     Стр.2 И с к о р к а

Начало нового учебного года…. У 
нашего класса первый урок информатики. 
Направляемся в компьютерный класс. 
Преподаватель Александр Емельянович 
Кашкаров вдруг заявил, что нас ожидает 
приятный сюрприз. Что бы это могло 
значить?  Все были заинтригованы. 

Мы ускоряем шаг, чтобы побыстрее 
заглянуть за дверь 20 кабинета. И 
действительно! Сюрприз был приятным: в 
классе стояло 15 современнейших новых 
компьютеров.

 – Относитесь к технике бережно!– 
как обычно напомнил Александр 
Емельянович.  – Тем более, она новая!

– А как она здесь появилась? – 
поинтересовались мы.

– Этот подарок Новоайдарской школе-
гимназии сделал  президент Луганского 
благотворительного Фонда  поддержки 
региональных инициатив «Благовест» 
Виктор Николаевич Тихонов. 

Теперь мы сможем более глубоко изучать 
свой предмет, используя современные 
пользовательские и учебные программы.  
Достаточно отметить то, что на этих 
компьютерах в одну секунду производится 
2, 7 миллиарда (!) операций. Нынешние 
компьютеры  в несколько раз превышают 
оперативную память и объем памяти 
предыдущих жестких дисков.

Следует особенно отметить, что в 
классе сразу бросились в глаза новенькие 
жидкокристаллические мониторы,  

которых мы так ждали. Ведь именно они 
не так пагубно влияют на зрение учеников.

– Как вы поняли, ребята,– продолжил 
Александр Емельянович, – у нас теперь 
в школе 3 компьютерных комплекта, 
а значит и 3 компьютерных класса.  
Это позволит обучать информатике 
учеников гимназии со второго класса. 
Благодаря подарку «Благовеста» вы 
сможете обучиться  премудростям 
компьютерного программирования на 
языке «турбо-паскаль», ознакомиться с 
новыми современными программами и 
научиться использовать эту машину по 
максимуму. Так же, невозможно упустить 
из вида использование неограниченных 
возможностей интернета, необходимого 
программного обеспечения и, конечно же, 
увеличение  числа рабочих мест.

И мы стали осваивать новые компьютеры. 
С первых же минут поняли, что разница 
действительно велика. 

Урок прошел успешно. Учитель, подводя  
итоги, подчеркнул, что современный 
дизайн, огромное быстродействие, память 
и другие различные преимущества новой 
компьютерной  техники  уже оценили 
многие учителя и учащиеся. 

Урок нашему классу очень понравился 
и мы с нетерпением ждем следующего, 
для познания неизвестных нам 
технологических секретов.

Оксана Привалова.

ПРИЯТНЫЙ СЮРПРИЗ
или

ТЕХНИКА С НОВЫМИ ВОЗМОЖНАСТЯМИ

Не знаю как вам, а мне всегда было 
интересно, почему мои одноклассники 
начинают курить, в то время как мои 
дядя и папа благополучно избавились 
от этой вредной привычки. Можно ли 
бросить курить? Этот вопрос волнует 
многих. Ответ,  мне кажется, очевиден. Я 
с уверенностью могу сказать, что можно. 
Главное – желание. Как говорится, было 
бы желание, а способ найдется. Тем более, 
если чего-то захотеть – то все возможно.

Я хочу обратиться к мальчишкам 
нашей школы, которые на переменках 
«героически» прячутся за углами, для 
того  затянуться несколько раз  вонючим 
никотином. Они наверно думают, что  от 
этого они выглядят старше. Это, глубокое 

заблуждение. Курение им никогда не 
пригодится, это уж точно. Жизнь слишком 
коротка, что бы тратить ее на вредные, 
бесполезные и совершенно не нужные 
привычки. Стоит ли бросить курить, 
решать, конечно, вам. Но помните, 
что у не курящего человека здоровья 
всегда больше. О-собенно это должны 
понимать девушки. Ведь они – будущие 
мамы и обязаны думать о дальнейших 
последствиях. И если вы не задумываетесь 
о своём будущем, то  подумайте о 
здоровье своих будущих детей и тех, кто 
вас окружает.  Не ставьте на себе крест 
– уважайте себя. Ведь мы, школьники, – 
будущее нашей страны!

Дарья  Менсон.

Можно ли бросить курить?

О запрете курения в школе-гимназии
На требование приказа МОН Украины 

от 12.02.01 года № 57 «О запрете 
табакокурения в учебных заведениях 
и учреждениях МОЗ Украины», с 
целью предотвращения возникновения 

табачной зависимости у детей и 
молодежи, защиты здоровья детей, 
взрослых людей и обеспечение их права 
жить в среде, не загрязненной табачным 
дымом, предотвращения наркомании и 
обеспечения укрепления здоровья путем 
пропагандирования  здорового образа 
жизни.

Приказ!

Ни для кого ни секрет, что утренняя 
зарядка необходима для поддержания 
крепкого здоровья и бодрости в 
течении всего дня. Но если даже 
взрослым бывает лень ее делать, 
то что говорить о детях, которым 
зарядка необходима как воздух? По-
этому классный руководитель 3-Б 
– Серокурова Лариса Викторовна 
предложила родителям с первого 

сентября каждое утро делать 
зарядку с детьми. Взрослые конечно 
поддержали ее идею. Мало того, они 
закупили коврики, на которых дети 
делают физические упражнения. Во 
время уроков ребята снимают туфли и 
ставят ножки на эти коврики: и ногам 
легче, и для здоровья хорошо. А через 
некоторое время Лариса Викторовна 
заметила, что дети за партами сидят не 
ровно. От неправильной осанки у них 
может развиться сколиоз. По-этому 
классный руководитель попросила 

родителей сделать для детей мешочки 
с солью. Эти мешочки во время 
уроков, для того, чтобы сидет прямо, 
дети ложат на голову. В будущем 
Лариса Викторовна хочет в утреннюю 
разминку добавить еще и гимнастику. 
Разве это не здорово?! 

Я хочу, чтобы и остальные классы 
брали пример с 3-Б, ведь в нем растут 
здоровые дети!!!

Виктория Исаева.

Ученики 
с красивой 

осанкой

Вот уже второй год подряд в нашей школе проводится конкурс «Лучший 
класс года». Первенство оспаривают  учащиеся 1-4, 5-8 и 9-11 классов. 
В прошлом году, как известно, победителями стали: 3-А (классный 
руководитель Титова Вера Ивановна), 7-А (Зражаева Татьяна Васильевна) 
и 9-Б (Савкина Татьяна Михайловна). На заседании школьного 
самоуправления вместе с завучем и директором школы подведены итоги 
проверки классов.

 Оценивание производилось по десятибалльной шкале. Во время 
проверки классов учитывалось их санитарное состояние,  озеленение,  
наглядная агитация   и  успеваемость в классах.

 После этого было проведено собрание на котором лидерам классов 
были сделаны замечания.

Чтобы получить гордое звание «Лучший класс года», всем придется 
сильно постараться. Ну, а мне остается только пожелать успехов нашим 
школьникам и их руководителям.

Дарья Козырь.

Кто будет лучшим?
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